



HEISENBERG-GYMNASIUM

HBG Bruchsal

Dienstag, den 16. Mai 2017, 18.30 Uhr

Einladung zum HBG-Musikabend 2017

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

So vielfältig unser Schulleben ist, so vielfältig, bunt und abwechslungsreich sind auch die musikalischen Aktivitäten an unserer Schule. Wie farbenreich sich unsere HBG-Musikwelt gestaltet, kann man auch dieses Jahr wieder am Programm des diesjährigen Musikabends sehen.

Unter dem Motto

„Dem Nachwuchs ein Podium“

begeben sich unsere jüngsten Instrumentalisten auf „**Die Bretter der Welt**“ und die beiden 6er Klassen werden uns beweisen, dass nach „**Zwei die Drei**“ kommt.

Das „**Singende Klassenzimmer**“ nebst einer Neuvertonung des „**Lindenbaums**“, besser bekannt als „**Am Brunnen vor dem Tore**“, steht ebenso auf dem Programm, wie eine Premiere unserer neu gegründeten **Rockband** sowie einer rein männlich besetzten „**A Capella Gruppe**“.

Schon traditionell programmlich verankert ist der Auftritt unseres **Oberstufenchores** sowie der **HBG-Bigband**, welche in ihrem aktuellen Programm sowohl eine Sängerin als auch Sänger mit einbezieht.

Freuen Sie sich mit uns auf einen spannenden HBG-Musikabend 2017.

Heinz R. Huber
Musiklehrer

Anton Schneider
Schulleitung